

La Table régionale de concertation des personnes âgées de l'Abitibi-Témiscamingue souligne les honneurs reçus par Mme Mariette Davidson de Normétal

Mardi le 20 novembre 2014, la Table régionale de concertation des personnes âgées de l'Abitibi-Témiscamingue a souligné avec plaisir le Prix Hommage Aînés reçu par Mme Mariette Davidson. Rappelons que ce prix a été remis par la ministre de la Famille et ministre responsable des aînés, madame Francine Charbonneau le 6 novembre dernier, lors d'une cérémonie à Québec. Cet hommage vise à reconnaître l'apport d'une personne engagée dans son milieu et qui a contribué à l'amélioration du bien-être des aînés, de leurs conditions de vie et de leur place dans la société.

C'est à l'occasion d'un repas amical à la Villa Mon Repos de La Sarre, en compagnie des membres de la Table des aînés d'Abitibi-Ouest, que M. Jacques Lafrenière, président de la Table régionale en a profité pour féliciter Mme Davidson et lui remettre un présent au nom de tous ses membres. De plus, Mmes Huguette Théberge, présidente du CA et représentante du CSSS des Aurores Boréales, Bianca Matte, du centre d'entraide et prévention des agressions à caractère sexuel, Pierrette Mailloux de la Corporation de la maison répit dépannage La Chrysalide et Georgette Grégoire, porte-parole de la table des aînés d'Abitibi-Ouest, se sont adressées à l'assemblée pour témoigner de l'implication de Mme Davidson et la remercier de sa générosité. Celle-ci s'est montrée très touchée par l'attention qu'on lui porte. Les membres du comité exécutif de la Table régionale étaient également présents.

Depuis plus de 50 ans, Mme Davidson se dévoue pour ses concitoyens faisant de la contribution des aînés au développement de la communauté le fer de lance de son implication !

Elle a été membre fondatrice de la maison d'hébergement communautaire « La Maisonnée ». Elle est à l'origine de la mise sur pied d'un réseau de transport pour favoriser le maintien à domicile au niveau de la MRC d'Abitibi Ouest. Elle a contribué à la mise sur pied de la Table de concertation des aînés d'Abitibi-Ouest et est membre fondatrice du Club des petits déjeunés à Normétal... En plus d'avoir participé à la fondation de ces différentes associations, elle y participe encore activement.

La Table régionale de concertation des personnes âgées de l'Abitibi-Témiscamingue a constaté le travail et la persévérance de Mme Mariette Davidson pour améliorer la qualité de vie des aînés et c'est avec plaisir qu'elle a reconnu cette femme dévouée!

